

LeL 20. März 2010

Titelseite

16. Lohhofer Osterlauf

Nächsten Samstag geht's los!

Noch ein paar Stunden kann man sich im Internet unter www.svlohhof.de/leichtathletik zum 16. Lohhofer Osterlauf anmelden. All jene, die es nicht mehr schaffen oder die, die abwarten wollen, wie das Wetter heute in einer Woche ist, müssen sich kurz vor dem Start (10 km 15.00 Uhr und 2,2 km Schülerlauf 16.15 Uhr) im Bürgerhaus von

Unterschleißheim nachmelden. In den letzten Tagen sah man immer mehr Läuferinnen und Läufer, die fleißig trainieren, um sich fit für den Osterlauf zu machen. So auch Karl Boscher, der in den letzten vier Wochen alles zu Fuß erledigte, um so richtig fit für den Osterlauf in einer Woche zu sein. Boscher möchte deutlich unter einer Stunde Laufzeit bleiben, wenn er nach 10 Kilometern am Rathausplatz das Ziel erreicht. Zusammen mit seinen Freunden wird sich Karl Boscher sicherlich einen spannenden Wettkampf liefern. Nun hoffen alle Läuferinnen und Läufer, und nicht zuletzt die hoffentlich zahlreichen Zuschauer an der Laufstrecke, auf ein optimales Wetter.

Axel Schröter

